



ONU

NÉSTOR CARLOS KIRCHNER
2003-2007

CRISTINA FERNÁNDEZ DE KIRCHNER
2008-2015

CHUQUISACA TALLERES

Prólogo

En la presente edición están compilados los doce discursos de Néstor y Cristina en las cumbres anuales de la Organización de las Naciones Unidas. En ellos se pueden ver los posicionamientos y las proposiciones de Argentina de cara al mundo. Es notable cómo en todos los años se repiten y actualizan los mismos lineamientos en las exposiciones. Ellos vertebran las decisiones políticas y estrategias que Néstor y Cristina tomaron nacional, regional y globalmente.

Néstor primero, luego Cristina, tomaron un férreo posicionamiento desde el multilateralismo como movimiento para resolver los problemas globales. Esto implica un mayor grado de democracia, pluralidad, diálogo y cooperatividad en el conjunto de las naciones. Y un menor grado de impunidad y autoaprobación en los manejos de las potencias.

La reestructuración de la deuda soberana, el diálogo con Inglaterra por la devolución definitiva de nuestras Islas Malvinas, el esclarecimiento de la causa Amia, son tres proposiciones argentinas de carácter multilateral. Y en los tres casos vemos que las potencias bloquean estas vías y desoyen toda sensatez.

Leer estos discursos nos ayuda a comprender de un modo mucho más claro la construcción de los Kirchner, tanto para los argentinos como para la comunidad internacional.

Chuquisaca Talleres

La defensa de los derechos humanos ocupa un lugar central en la nueva agenda de la República Argentina. Somos los hijos de las Madres y las Abuelas de Plaza de Mayo, y por ello insistimos en apoyar en forma permanente el fortalecimiento del sistema de protección de los derechos humanos y el juzgamiento y condena de quienes lo violen. Todo ello con la cosmovisión de que el respeto a la persona y su dignidad deviene de principios previos a la formulación del derecho positivo que reconoce sus orígenes desde el comienzo de la historia de la humanidad.

Respeto a la diversidad y a la pluralidad y combate sin tregua contra la impunidad constituyen principios irrenunciables de nuestro país después de las tragedias de las últimas décadas. Somos fervientes partidarios de la solución pacífica de las disputas internacionales, particularmente en un tema tan caro a nuestros sentimientos e intereses como la disputa de soberanía que mantenemos por las islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur y los espacios marinos circundantes.

Néstor Carlos Kirchner

ISBN 978-987-29872-8-2



CHUQUISACA
TALLERES